



八重高だより

No8 2025年6月26日 校長 大城まち子

校訓

学徳・進取・雄飛

大賞受賞

日本生徒会大賞大城愛夏さん受賞！

去る6月15日、東洋大学白山キャンパスで行われた第9回日本生徒会大賞に出場した元生徒会副会長の大城愛夏さんが、なんと個人の部大賞に輝きました。大賞ということは、そうです、日本一です。

日本生徒会大賞とは2017年より生徒会活動支援協会が主催する表彰事業。優良事例を表彰・共有することで、優れた生徒会活動を一校・一地域だけの活動とせず、広く手本にしていくことを目的としています。審査方法は1次審査を通過した6名が5分間のプレゼンを行うというものです。

愛夏さんのプレゼンの内容は、去年の生徒会活動で、生徒総会で出てきた要求内容(校時時間)を職員会議に提案し、検証を踏まえて承認された内容らしいです。是非機会をつくって、全生徒・職員のまえで披露して頂きたいものです。

本校生徒会の自治意識は素晴らしいものがあり、様々な行事で生徒会が中心となり躍動的な学校づくりに取り組んでいます。その集大成が愛夏さんの日本一に繋がっているのだと思います。皆さん、八重高生として誇らしいですね！

石垣市平和を考える作文 高校生の部 最優秀

6月11日に石垣市平和を考える作文の表彰式があり、2年生の加原駿輝君が最優秀賞で表彰されました。また6月23日の令和7年度石垣市全戦没者追悼式並びに平和祈念式では、本人による朗読もあり、高校生らしい言葉で、肅々と朗読してくれました。この式典には、放送研究部も司会として参加、また生徒会長の平良美愛さんも本校代表として献花して頂きました。

戦後80年の節目、6月19日には平和学習として、「ひめゆり学徒隊」の宮良ルリさんの動画を元に、同じ高校生が体験した戦争を追体験しました。当時八重山高校生も鉄

血勤皇隊として、軍事作業に従事した事実があると聞きました。6月23日には当時の一中(首里高)二中(那覇高)でも毎年慰霊祭が行われています。総ての戦没者に哀悼の意を表するとともに、未だ尚どこかで行われている戦争について深く考えさせられる日となりました。

